

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

12 de diciembre de 1994



DESTACAN IMPORTANCIA DE INGRESO DE CHILE AL NAFTA. Tras la Cumbre de las Américas, los Presidentes de Estados Unidos, Bill Clinton, y de México, Ernesto Zedillo, y el Primer Ministro de Canadá, Jean Chrétien, anunciaron el inicio de negociaciones con Chile. La fotografía muestra al Presidente Eduardo Frei durante la

conferencia de prensa conjunta que los cuatro mandatarios ofrecieron para explicar los alcances del anuncio.

RUSIA INVADE CHECHENIA. Fuerzas rusas se movilizaron a Grozny, la capital de la república separatista, luego de recibir órdenes del Presidente Boris Yeltsin, quien se halla hospitalizado tras una operación al tabique nasal. El mandatario checheno Zhojar Dudayev, responsabilizó al Kremlin de un posible baño de sangre.